
 

Ecole publique de Coat Pin 
11, rue de Coat Pin 
29 340 Riec-Sur-Bélon 
Ec.0291599F@ac-rennes.fr 
02-98-06-92-02 
 

Procès verbal du Conseil d'Ecole du jeudi 25 janvier 2018 
 

Présents: 
 
Enseignants 
M URVOY                     CE2 CM1 CM2 et Directeur 
Mme MONTFORT  CP CE1 
Mme LHYVER                TPS PS MS GS 
 
Parents d'élèves élus 
- Mme LE MAO Sandrine 
- Mme TEXIER Laëtitia (parent suppléant) 
 
Représentante de la mairie 
Mme FORMOSA  Adjointe aux affaires scolaires 
 
Délégués départementaux de l'éducation nationale 
M Lucien  Le Meut  
M Claude Chaluleau  
 
Absente : 
Mme THIERY Stéphanie (parent suppléant) 
 
Excusés : 
 
M DECEMME Inspectrice de l'Education Nationale 
M MIOSSEC Maire  
Mme LE COZ conseillère municipale 
Mm FABIER  enseignante (décharge de direction) 
Mme CLOAREC enseignante (complément de service de Mme Montfort)  
 Mme THAERON RENARD Stéphanie parent élu 
 M. LE CARRE Fabrice parent élu 
Mme ROMANINI Patricia (parent suppléant) 
 
 
1- Approbation du procès-verbal du dernier conseil d'école. 
 
M Urvoy s'assure que les participants ont bien reçu le Procès-verbal du conseil d'école du 
mois de novembre. Il indique que le document est disponible sur le site internet de 
l’école. 
 
M Chaluleau signale qu’il n’a pas reçu l’invitation du 1er conseil d’école. Le nécessaire 
sera fait pour vérifier cela. 
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2- Les projets des classes. 
 
 TPS 

PS MS 
GS CP CE1 CE2 

CM1 CM2 

Projet cin'école 
Les élèves de maternelle vont voir  
Les élèves de CP CE1 

 
x 

 
x 

 

Echange entre la classe de Maternelle et l’école 
maternelle F Bosser de Riec. 
Sortie à la cité de la voile Eric Tabarly de Lorient 
au mois dejuin 

 
x 

   

Cycle natation 
Les séances auront lieu le vendredi après-midi à 
partir du mois de mars. 

 
X 

Cycle de 10 séances 
 

 

Parcours lecture DMTL 
une série de livres est offerte par Qlé Com 
+ Participation à Rêves d’Océans pour la classe 
maternelle. 
C’est compliqué pour les classes d’élémentaires 
de se rendre à la MEM (contraintes d’effectifs, 
d’emploi du temps et d’horaires) 

x x x x x 

Visite du centre de tri de Fouesnant  
22 Mars 2018 

 x 

Intervention de Carole Houget  l'intervenante 
musique Dumiste de Qlé Com au deuxième 
semestre le jeudi AM. Un travail autour de 
comptines va être réalisé. 

x 
 

x  

Participation aux rencontres chorales à Moëlan 
sur Mer. 
17 Avril 2018 

 X 
 

Inscription aux  APPN. 
(fin mai début juin) 

x 
 

x x 
 

Bibliothèque de l'école avec l'aide de Christine 
Obin (bénévole)  
Un appel à bénévole a été lancé, 2 personnes se 
sont manifestées. 

x 
 

x x 
 

Intervention de l’association Handisport 
20 février 

  x 

Activités de glisse à l’école de surf de Clohars 
Carnoët. 
L’APE participe activement au projet en ayant 
répondu favorablement à la demande de 
subvention exceptionnelle demandée par 
l’école à hauteur de 600 euros. 

   
x 



Accrobranche pour les CP CE1 (Adré’nature de 
Mlegven) 
Budget de 1500 euros. 

 x  

Participation au cross de la solidarité au Manoir 
de Kernault le jeudi 7 décembre. 
annulation 

  
x 

 
x 

Un rencontre avec les élèves de CM et les élus 
pour travailler sur le fonctionnement de la 
mairie. 

   
x 

 
 
3-  Exercices de sécurité au sein de l’école 
 
Un exercice incendie a eu lieu le 17 novembre 2017 
Dans le bâtiment maternelle un déplacement du coin peinture a été réalisé. Il a été 
notifié que la classe maternelle manquait d’espace et de rangement. 
 
 
4-  Les travaux effectués et à venir 
 
En attente depuis 2 ans : 
Réfection des peintures de la bibliothèque, de la salle des maitres, du hall et du préau. 
(+ le bâtiment des maternelles à nettoyer et à agrandir) 
 
Le système d’ouverture à distance du portail sera installé pendant les vacances d’hiver. 
 
Mme Formosa indique que la rue de Coat Pin sera refaite en juillet. 
 
 
5-  Remplacement des agents municipaux 
 
Lorsque Mme Gilles a du quitter précipitamment son poste pour des raisons personnelles 
pendant la sieste, M Urvoy a du prendre le relais de surveillance de la sieste (sur un temps 
péri-scolaire). Comment faire dans cette situation ? 
S’il n’y a pas d’agents, il n’y a pas de sieste ? 
 
M Formosa  indique que la mairie est en train de réorganiser les modalités de 
remplacement. Un délai de 5 jours est à prévoir pour remplacer un agent. Cependant la 
situation de Coat Pin étant particulière (pas possibilité de déplacer une ATSEM du bourg 
pour assurer la sieste) la mairie fait en sorte d’assurer le service de sieste. 
 
 
 
6- Les rythmes scolaires 
 
M Urvoy laisse la parole à Mme Formosa concernant la question des rythmes scolaires et 
des horaires de l’école. 
 



Elle indique que la consultation sur Coat Pin a récolté 77% de réponses. 
22 réponses pour un retour à 4 jours. (62%) 
14 réponses pour un maintien à 4 jours et demi. (38%) 
C’est la tendance des résultats sur les 3 écoles publiques de la commune. 
 
Le conseil d’école émet un avis favorable à la demande de dérogation de l’organisation 
sur 4 jours. 
 
Concernant les horaires le conseil d’école  valide les horaires suivants : 
9h-12h / 13h30-16h30 (Lundi/ Mardi / Jeudi / Vendredi) 
 
 
7 – Questions diverses 
 
 
Aucune question diverses n’est parvenue. 
 
Les participants se séparent à 19h15. 
 
Le président                                                         Les secrétaires 
M Urvoy                   Mme Montfort / Mme Lhyver 


